富田林市立喜志小学校 校 長 塩野 義和

令和2年度「学校教育に関するアンケート」の結果から

余寒の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校教育活動に、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、今年度も「学校教育に関するアンケート」にたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。集計結果をもとに、今後に向けた方向性についての検討結果を報告いたします。

1. アンケート対象・回収率について

対 象 … 保護者(児童数分)、児童(4~6年)

回収率 … 保護者86.8% 児童97.5%

2. 肯定的(「あてはまる」「ややあてはまる」が80%以上)な意見から、上位5つ

児童	今年度	RI	
学校にあるみんなで使うものを	95%	89%	
大切に使っている	75/0		
授業はよくわかる	92%	88%	
先生はきちんとほめたりしかっ	92%	90%	
たりしてくれる			
自分はきちんとそうじをしている	92%	91%	
	•		
学校は楽しい	90%	86%	
安心して登下校している	90%	83%	

保護者	今年度	RI
学校は、子どもたちが楽しく参加できるような行事を工夫している	97%	90%
子どもは楽しく学校に通っている	96%	93%
あいさつがきちんとできている	96%	84%
子どもに学力がついてきている	95%	91%
学校は、保護者が授業を参観する機 会を適切に設けている	94%	96%
学校は家庭への連絡等をきちんと行っている	94%	90%
子どもとできるだけ話し合ったり、スキンシップをとるように心がけている	94%	88%

3. 肯定的な意見が低い(70%未満)項目

今年度 RI 69% 69%

児 童… 自分には、よいところがあると思う

毎日、家ですすんで勉強している	68%	63%
自分はよく本を読んでいる	67%	58%
家では時間を決めて学習させるようにしている	66%	58%
テレビやゲームは時間を決めてさせるようにしている	65%	60%
家庭の中で決まった役割を与えている	64%	58%
学校のPTA活動にすすんで参加している	51%	44%
学校より学校より配布している「家庭学習のてびき」を活用している	4 9 %	44%

保護者…

4. アンケート結果より

ほとんどの項目において、昨年度より肯定的な意見が増えております。子ども保護者とも に、「学校が楽しく」、「学力がついてきている」と高く評価していただいています。

一方、「家庭学習」や、「読書活動」に課題が見られますが、改善されています。

年度当初、臨時休校、分散登校、感染症対策など、さまざまな点で保護者の皆様にご理解 とご協力を賜り誠にありがとうございます。保護者の皆様の回答で「学校は、子どもたちが 楽しく参加できるような行事を工夫している」に多大な評価をいただき、感謝しております。